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REQUERIMENTO Nº 043/2015 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário, para que seja oficiado à Caixa Econômica Federal, solicitando daquela 

instituição, a seguinte informação: 

 

 Como estão sendo aplicados os critérios para a convocação dos 

mutuários contemplados com os apartamentos dos Condomínios 

Jaguariúna I e II? 

 

 A Caixa Econômica Federal e a Secretaria de Planejamento Urbano 

possuem um controle ou um sistema de fiscalização para que a listagem 

de classificação dos mutuários seja seguida rigorosamente? 

 

 Caso haja uma denuncia de que mutuários que ficariam na fila de espera, 

estariam ocupando os apartamentos, e aqueles que deveriam ocupar 

estariam na fila de espera, qual seria o procedimento para solucionar o 

problema e, em quanto tempo ele seria solucionado? 

 

 Existiria uma punição para esse mutuário, que praticamente violou a 

listagem? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os Condomínios Residenciais Jaguariúna II, com 404 apartamentos 

e I, com 396 apartamentos, foram inaugurados no final de 2013 e no inicio de 2014, 

respectivamente, com muitas expectativas de melhorar a vidas daqueles que 

esperaram anos para terem suas casas próprias. 

Sabemos, porém, que a realidade do sonho de muitos daqueles 

moradores, não condiz com a esperança de uma vida melhor, pois infelizmente, os 

Condomínios ainda são precários em segurança e qualidade de vida, pois não são 

raras as reclamações de pais aflitos com as facilidades de fluxo de drogas, pela falta 

de segurança, enfim, cada dia que passa é um novo medo, uma nova surpresa 

negativa, que aflige os moradores. 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 043/2015 

 

 

Não bastasse toda problemática vivida naqueles Condomínios, existe 

também, a preocupação de que possam violar a listagem dos mutuários 

contemplados, passando, desta forma, pessoas que estariam classificadas numa fila 

de espera, à frente daqueles que deveriam ocupar os apartamentos. 

Desta forma, é nosso dever solicitar tais informações para que 

possamos acalmar o nervosismo de famílias que anseiam pela casa própria e 

continuam na fila de espera para tornar realidade esse sonho. 

Secretaria da Câmara Municipal, 26 de fevereiro de 2015 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de março de 2015. 

 

 
 

VEREADOR ADILSON JOSE ABRUCEZ 
Presidente 

 

 


